
 

 

 

 
   

 

   

                   

 

 

    

 

 

よりよい教育活動を目指して 
校長 内田 宏平 

 

『１年生を迎える会』をテレビ放送で行いました。旧運営委員会進行のもと、２年生代表の初めの言

葉で始まり、児童会長からは「つながりを大切にしてフレンズ活動を楽しみましょう！」という話があ

りました。本校の特色の一つでもある“フレンズ活動”では、異学年間での交流を通して相手意識を育

んだり社会性を培ったりしていきます。１年生の皆さんにもフレンズの仲間として多くの楽しさを感じ

取ってもらいたいです！４年生からは学校マップのプレゼントがありました。５年生からは校歌の紹介

と歌唱のプレゼント。６年生からは学校生活での楽しみや行事の紹介（１年生以外の学年でも動画を見

ながら「楽しみ！」とわくわく感を募らせていました。）。３年生代表の終わりの言葉で『１年生を迎え

る会』を終えました。学校全体で１年生を迎える喜びを共有することのできる素敵な会でした。 

 コロナ禍において、今年度も教育活動の制約が求められる状況は続きます（一堂に会して行っていた

『１年生を迎える会』をテレビ放送で行う等）。しかし、その教育活動で本来どのような姿の子どもた

ちを目指していたのかという本質を見失うことなく取り組んでいきたいと考えています。令和４年度の

『１年生を迎える会』も、間違いなくたくさんの【あい】であふれていました！ 

  

さて、本校自慢のボランティアチーム「ブックファミリー」さんは、図書室の環境整備や朝の読み聞

かせをしてくださっています。２６日（火）には、今年度最初の読み聞かせを１年生教室で行ってくだ

さいました。 

１年生は、ブックファミリーさんによる初めての読み聞かせにちょっぴり緊張気味の様子でしたが、

集中して物語の世界に浸っていました。 

教育活動を紡ぐという点で、地域や保護者の皆様が「子どもたちのために」と学校に参画していただ

けることには大きな価値があります。子どもたちが多様な価値観に触れたり、自分のなりたい大人像を

見いだしたりすることにもつながります。 

今年度も学校教育活動のボランティアであったり、PTA活動や後援会活動へ

のご協力依頼だったり、様々なケースで地域や保護者の皆様のお力をお借りす

ることがあるかと思います。学校を起点として、多くの方々と【あい】を共有

させていただける幸せをかみしめながら進んでまいります。 

令和４年４月２８日 

 ５月号 
 横浜市立上末吉小学校 

～ 学び合い みとめ合い 一人ひとりが輝く上末っ子 ～ 

 
https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamisueyoshi/ 

学校ホームページ用QRコードです。 

「学校の様子」から各学年の様子を 

ご覧いただけます。 

 

ブックファミリーの皆さん、ありがとうございます！ 


